



## Sortie à la plage de la Concurrence

publié le 03/11/2011

Quand nous sommes arrivés, nous avons posé nos sacs et « hop ! à la pêche ! »

Nous avons pris notre matériel de pêche et nous sommes partis à l'eau. Nous avons mis un peu de temps avant de trouver notre coin de pêche, dans ce coin, dès que nous avons mis notre épuisette dans l'eau, nous avons pêché minimum 1 crevette ou poisson, ce fut une belle pêche pour le matin .

Quand nous avons posé notre matériel de pêche, nous avons mangé. Après avoir mangé, nous avons repris la pêche.

Et c'est reparti pour un tout, la marée était plus haute que le matin. Puis nous sommes repartis dans notre coin, mais il n'y avait plus rien à pêcher.

Quand les professeurs sont venus nous chercher nous sommes allés nous changer et nous sommes repartis au collège par les parcs de la Rochelle.

Steve : C'était bien, on s'est bien amusés lors de cette magnifique journée.

Mathis : J'ai bien aimé cette journée à la plage de la Concurrence qui fut une agréable journée.

Et encore merci à nos trois professeurs qui nous ont suivis durant cette journée .

Steve et

Mathis .